

## ABSTRAK

**Muhammad Furqon : Pengaruh *Net Working Capital* dan *Capital Expenditure* Terhadap *Total Assets* Pada PT. United Tractors Tbk yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2013-2022**

*Total Assets* merupakan jumlah kekayaan yang dimiliki oleh suatu perusahaan dalam menjalankan operasionalnya. Salah satu unsur penting dan utama bahwa tingginya kepemilikan aset dan manajemen yang baik, maka kestabilan laju bisnis perusahaan pun akan terjamin. *Total Assets* dapat dipengaruhi oleh *Net Working Capital* dan *Capital Expenditure*.

Tujuan penelitian ini ialah untuk mengetahui bagaimana pengaruh *Net Working Capital* secara parsial terhadap *Total Assets*, pengaruh dari *Capital Expenditure* secara parsial terhadap *Total Assets*, dan pengaruh *Net Working Capital* dan *Capital Expenditure* secara simultan terhadap *Total Assets* pada PT. United Tractors Tbk periode 2013-2022.

Kerangka pemikiran penelitian didasarkan pada teori yang menyatakan bahwa *Net Working Capital* dan *Capital Expenditure* berpengaruh positif terhadap *Total Assets*, artinya apabila *Net Working Capital* dan *Capital Expenditure* naik, maka *Total Assets* pun naik, begitupun sebaliknya apabila *Net Working Capital* dan *Capital Expenditure* turun, maka *Total Assets* pun turun.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan metode penelitian deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan merupakan data sekunder time series dari laporan keuangan perusahaan yang diterbitkan PT. United Tractors Tbk pada website resmi perusahaan. Analisis data yang digunakan ialah Analisis Deskriptif, Uji Asumsi Klasik, Analisis Uji Asosiatif, dan Analisis Uji Hipotesis. Pengolahan dan perhitungan data dengan menggunakan SPSS For windows 25 version serta Microsoft excel 2016.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) PT. United Tractors Tbk periode 2013-2022 masih sulit dalam menangani pengelolaan modal kerja bersih yang baik, tapi cukup baik dan konsisten dalam kenaikan/peningkatan terkait kegiatan pengelolaan operasional perusahaan dan pengelolaan keseluruhan aset yang dimiliki perusahaan tersebut. 2) *Net Working Capital* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Total Assets* pada PT. United Tractors Tbk periode 2013-2022. 3) *Capital Expenditure* secara parsial berpengaruh signifikan terhadap *Total Assets* pada PT. United Tractors Tbk periode 2013-2022. 4) *Net Working Capital* dan *Capital Expenditure* secara simultan berpengaruh signifikan terhadap *Total Assets* pada PT. United Tractors Tbk periode 2013-2022.

**Kata Kunci :** *Net Working Capital*, *Capital Expenditure*, dan *Total Assets*